

湖南高校だより

地域の支援に感謝を

菱の実祭

九月三十日(金)から三日間、「第二十四回菱の実祭」が開催されました。一般公開日である十月一日(土)は予想を上回る多くの



「一年生「あつ」という間の三日間でした。先輩たちのダンスが凄くカッコよかったです。」二年生「みんなが真剣で、衝突もあつたけれど、クラス企画が大成功して本当に嬉しかった。」三年生「楽しいことも大変なことも沢山あったからこそ、一生の思い出になりました。」生徒は三年に一度の文化祭を精一杯楽しめました。今回の大成功があるのは、同窓会やPTAをはじめ、地域の皆様の



ご協力の賜です。本当にありがとうございます。十月十三日(木)、そばの収穫を行いました。八月初めに種を蒔いてから、生徒たちは日々生育観察を行って風や害獣による被害など多くの障害がありました。今年度は台風や害獣による被害が

そばの収穫

そばの収穫を行いました。八月初めに種を蒔いてから、生徒たちは日々生育観察を行って風や害獣による被害など多くの障害がありました。今年度は台風や害獣による被害が... (text continues) ...

十月大会結果



十月一日(土)から四日間、第七十七回国民体育大会ボート競技... (text continues) ...

行立 島高等 湖南高校
 校長 酒井 訓
 校訓 勤勉 協同
 実高 誠志
 律自



また、十月二十二日(土)から二日間、東北選抜ボート大会に... (text continues) ...

ダブルスカルで小川淳輝さん(猪苗代中出身)・武田響さん(郡山一中出身)が三位に入賞し、共に来年三月に行われる全国選抜出場権を獲得しました。...



賞状
 猪苗代高等学校
 猪苗代高等学校
 猪苗代高等学校

新生徒会

十月二日(日)、文化祭閉会後に生徒会認証式が行われ、新役員一人一人に任命証書が授与されました。...



修学旅行

十月十九日(水)より、二年生が修学旅行に行ってきました。今年度は予定通り広島・関西方面へ三泊四日の旅行です。...

防災教育



十月二十日(木)、一・三年生が防災教育(秋の遠足)のため、東日本大震災・原子力災害伝承館に行きました。...



九月十三日(火)、昨年に引き続き湖南地区の有識者を講師に招き、コミュニケーション・スキル面接指導が行われました。...

九月十三日(火)、昨年に引き続き湖南地区の有識者を講師に招き、コミュニケーション・スキル面接指導が行われました。...

CS面接指導
 九月十三日(火)、昨年に引き続き湖南地区の有識者を講師に招き、コミュニケーション・スキル面接指導が行われました。...

KONAN
 猪苗代湖と磐梯山をモチーフにしたこのロゴは、校内の『湖南町のロゴを勝手につくっちゃお』企画で選ばれた作品です。今後、湖南町の諸機関と共有し、町の振興に活用していきたいと思っています。ご賛同頂ける方は、どうぞ湖南高校までご連絡下さい。



猪苗代子
 十月二十五日(火)、第二回米粉大作戦で米の収穫が行われました。今回は本校一年生と城北埼玉高校一年生との合同チームでの挑戦です。...

編集後記
 十月二十五日(火)、第二回米粉大作戦で米の収穫が行われました。今回は本校一年生と城北埼玉高校一年生との合同チームでの挑戦です。...